

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 08.07.2019

**Anfrage Nr.: 0050/2019/FZ**  
**Anfrage von: Stadtrat Rothfuß**  
**Anfragedatum: 10.06.2019**

Betreff:

## Fahrradstraßen

### Schriftliche Frage:

1. 2017 wurde ein Gutachten vorgestellt, welches 10 Fahrradstraßen in Heidelberg grundsätzlich für geeignet vorgesehen hat. Es bestand auch grundsätzliche Zustimmung für die Umsetzung. Leider ist bis heute keine dieser Straßen eingerichtet. Können sie bitte hierzu das weitere Vorgehen erläutern.
2. Im Jahre 2018 wurde ein Gutachten in Auftrag gegeben 15 problematische Stellen für den Radverkehr in Heidelberg zu verbessern.  
Wie ist hier der Sachstand und das weitere Vorgehen?

### Antwort:

1. Hierzu wird es eine Informationsvorlage mit folgender Beratungsfolge geben:

Gremium:	Sitzungstermin:
Bezirksbeirat Altstadt	10.10.2019
Bezirksbeirat Weststadt	15.11.2019
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	27.11.2019
Gemeinderat	17.12.2019

2. Die Verwaltung hat im März 2018 das Planungsbüro VA, Darmstadt mit der Erstellung eines entsprechenden Gutachtens beauftragt. Das Büro konnte den Auftrag aus Kapazitätsgrenzen bisher nicht zufriedenstellend abarbeiten.  
Es ist deshalb beabsichtigt, den Auftrag zu entziehen und neu zu vergeben.